



Octubre 10, 2018

El gobernador encabezó en Chos Malal la apertura de la competencia de carrera de montaña, que se realizará desde hoy y hasta el domingo por paisajes y geografías del Norte neuquino.

Con la presencia del gobernador Omar Gutiérrez y el intendente de Chos Malal, Hugo Gutiérrez, se desarrolló esta tarde en el Centro de Convenciones de la Costanera de esa localidad la presentación de la competencia denominada Raid del Viento-Carrera de Montaña, que se realizará desde hoy y hasta el domingo en la zona norte de la provincia.

Participaron, además, los competidores y equipos de asistencia de los 30 equipos de cuatro integrantes mixtos que recorrerán en cinco días más de 300 kilómetros, en 70 horas de competencia, en una carrera por diferentes ecosistemas, culturas y climas.

“Es un orgullo que esta competencia de aventura se desarrolle en el Norte neuquino”, señaló el gobernador y consideró que “cada uno de los deportistas va a enfrentar sus propios límites”, ya que se trata de una competencia que puede demandar unas 70 horas.

Gutiérrez expresó que esa zona de la provincia “es el lugar con identidad regional que se necesita para poder llevar adelante esta competencia de élite internacional. No la podríamos haber organizado en otro lugar de Neuquén”.

“Nos gustaría que esta competencia se vuelva a hacer en el Norte neuquino”, indicó el mandatario y, dirigiéndose a los organizadores, destacó que “vamos a anticipar, en el mes de diciembre, el 50 por ciento de la inversión del costo estimado para una nueva edición el año que viene, para que ustedes tengan la tranquilidad de poder organizar este evento con el tiempo que se merece”.

“Algunas veces hemos escuchado que el Norte no tiene las mismas posibilidades que alguna otra zona de la provincia del Neuquén y luchamos, como cada habitante del Norte, incansablemente y con insistencia para demostrar que esto es una falacia y una gran mentira”, indicó el mandatario provincial.

Además, aseguró que “con el deporte generamos empleo, riqueza y desarrollamos el turismo, porque en esta competencia de élite internacional vamos a poder mostrar el Norte a todo el mundo”.

“De los 30 equipos, hay 15 que son de la Argentina y cinco son del Alto Valle de Río Negro y Neuquén”, explicó el gobernador y dijo: “Nos sentimos representados en esos cinco equipos y estamos orgullosos de cada uno de nuestros competidores”.

Por su parte, el intendente Hugo Gutiérrez señaló que esta edición de la competencia es “lo que soñamos hace un año”. Además, destacó que permite mostrar el norte neuquino y un movimiento en la economía local.

Resaltó el aporte de estas actividades que se realizan en conjunto con el gobierno provincial y permiten motorizar la gastronomía, la hotelería y los comercios, tanto en Chos Malal como en el resto de la zona.

Miriam Vicente, una de las organizadoras de la competencia, aseguró que la competencia permite disfrutar del “cielo, los cerros, la imponente Cordillera del Viento, la emoción de seguir

un río hasta su nacimiento y el silencio que está siempre presente; el viento, la gente del Norte siempre tan servicial, dispuesta a tenderle una mano al visitante”.

“En esta aventura se disfrutaron las disciplinas de trekking, mountain bike, kayak, cuerdas, orientación, trekking con raquetas”, agregó Vicente.

Daniel Pincu, organizador del evento, dio la bienvenida a los corredores y evaluó que la carrera significa “un sueño cumplido”. Señaló que “desde que empecé a correr quería traer este deporte a mi amado Norte neuquino, porque no es Chos Malal solo, sino también Andacollo, Huinganco, Las Ovejas, Cayanta. Gracias infinitas a Chos Malal por recibir a mis amigos”.

De la actividad también participó el ministro de Producción e Industria, Facundo López Raggi; el secretario de Desarrollo Territorial y Ambiente, Jorge Lara; intendentes de localidades cercanas, vecinos y 120 competidores de todo el mundo. Primero se realizó un espectáculo de acrobacia aérea y luego -al aire libre en el paseo costero-, el lanzamiento simbólico desde la capital histórica y cultural de la provincia.

La competencia

La organización Raid del Viento eligió Chos Malal como sede estratégica por su ubicación y por los servicios que brinda. La competencia tendrá lugar en las laderas de los volcanes Tromen y Domuyo. Este evento internacional cuenta con 30 equipos de cuatro integrantes y mixtos.

Las áreas de gobierno que participarán activamente son los ministerios de Deporte, Cultura, Juventud y Gobierno y de Turismo. Además, se contará con la colaboración de la secretaría de Desarrollo Territorial y Ambiente; Vialidad provincial; Policía; subsecretarías de Seguridad, de Defensa Civil y Protección Ciudadana y de Salud; el Sistema Integrado de Emergencias del Neuquén (SIEN) y el Sistema Provincial de Áreas Naturales Protegidas.

Participan competidores provenientes de España, Estados Unidos, Colombia, Finlandia, Ecuador, Brasil, Nueva Zelanda, Dinamarca, Uruguay, Chile, Argentina, Suecia y Guatemala.

Neuquén Informa